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ATA nº 023/2020: Aos dezessete dias do mês de Agosto de dois mil e vinte, às
dezenove  horas,  reuniram-se  na  Sala  das  Sessões  da  Câmara  Municipal  de
Vereadores de Três Forquilhas os seguintes vereadores, Gélcio Sparremberger
Witt-  MDB, Leonardo Mesquita Justin- MDB, Sérgio Prusch Vitt  – MDB, Almiro
Witt de Aguiar-PP, Oli Sparremberger-PP, Ricardo Lima da Silva – PP, Silvério
Beck Konig –PP, Jairo de Melo –PP– e Luciano Bobsin -  MDB. Assim havendo
número  regimental  de  vereadores  o  Senhor  Presidente  declarou  aberta  a
presente Sessão Ordinária e solicitou do Ver. SÉRGIO a leitura de um texto da
Bíblia. Pediu ao secretário a leitura da Ata da Sessão Ordinária do dia  dez de
Agosto de dois mil e vinte. A seguir colocou em discussão. Não havendo quem
queira  discutir  foi  à  votação  que  foi   aprovada  por  unanimidade.  Dando
seguimento,  o  Senhor  Presidente  solicitou  do  Secretário  a  LEITURA  DO
EXPEDIENTE:  Não  havendo  matéria  na  casa  para  ser  lida,  o  Sr.  Presidente
passou ao espaço destinado ao  PEQUENO EXPEDIENTE. Não havendo quem
queira usar o espaço,  ao GRANDE EXPEDIENTE.   Não havendo quem queira
usá-lo, o Senhor Presidente passou a  DISCUSSÃO DA PAUTA.  Colocou  em
discussão os Projetos de Lei nº 37/2020 e 38/2020. Não havendo quem queira
discutir, o Senhor Presidente baixou os mesmos para as Comissões e suspendeu
a  Sessão  para  serem apresentados  os  pareceres.  Retornando  aos  trabalhos,
solicitou  do  Secretário  a  leitura  dos  pareceres  dados  pelas  Comissões  aos
Projetos nº 37/2020 e 38/2020 concluídos com pareceres favoráveis e passou a
ORDEM DO DIA. Colocou em votação os Projetos de Lei  nº, 37/2020 e 38/2020,
sendo ambos aprovados por unanimidade. A seguir, o Senhor Presidente passou
ao espaço destinado as  EXPLICAÇÕES PESSOAIS:  Usou do espaço o  VER.
SÉRGIO – MDB que saudou a mesa diretora, Colegas vereadores,  funcionárias
da casa, pré candidato Jeferson, Odir e sua filha Janieli  de Boa União . Deixou
registrado na casa,  que praticamente tem mais uma estrada com brita.  Era o
anseio da sua pessoa dos colegas Gélcio, Silvério, enfim de todos os que querem
o bem estar do povo. Está praticamente pronta do lado do Clídio. A seguir, será
concluída  e logo vão começar a estrada da cascata. Deixou seu agradecimento
ao Prefeito Robinho e o Secretário de Obras por esta estrada que amanhã, se
Deus quiser estará pronta. Usou do espaço o VER. LUCIANO – MDB que saudou
a  mesa  diretora,  colegas  vereadores,  funcionárias  da  casa,  Jéferson,  pré
candidato,  Odir e sua filha Janieli. Usará a  tribuna para falar de coisas nem tão
boas,  mas  também  infelizmente  as  coisas  desagradáveis  acontecem.  Deixou
registrado  as condolências pelo falecimento do radialista Carlos Macedo. Foi um



parceiro  amigo.  Tinha um carinho especial   que nunca esqueceu que quando
estava nesta casa sempre lhe incentivou nas mensagens da natal dia das mães,
pais e outras.  Dizia para usar minha voz e ainda brincava comigo que quem sabe
se um dia eu seria locutor de rádio. Disse o Ver. Luciano que isso  são coisas que
marcam. Por isso não poderia deixar  de passar as condolências para a família.
Que o Macedo esteja em boas mãos.. Usou do espaço o  VER. LEONARDO –
MDB,  onde saudou a mesa diretora, colegas vereadores, funcionários da casa
pré  candidato Jéferson,  Odir e sua filha Janieli. Cobrou, e não poderia deixar de
agradecer o Prefeito pela estrada do Xico e também a estrada que sobe para a
dona Onira, onde foi colocada pedra do rio porque era uma parte argilosa devido
a erosão das fortes chuvas. Ficava muito lisa que até trator deslizava. Foi um
pedido do Duda. Agora o ver. Leonardo está agradecendo o Prefeito, o Secretário
de Obras e os funcionários que fizeram o serviço e ficou bom. Agora será feita
sua estrada e também dos outros agricultores que será tudo de uma vez, tendo
em vista serem próximas umas das outras. Disse que na última sessão acabou
não  citando  a  vinda  das  máquinas,  onde  cada  um de  n´s  vereadores  temos
contato  com  algum  deputado.   Em  2018  quando  o  deputado  Bibo  Nunes
concorreu, disse que tinha contato com ele e seus assessores, onde participou de
reuniões na época de recesso da casa.  Foi  em uma reunião em Torres para
manter contato com esse deputado. Disse que sua bancada está de parabéns
pela quantidade de coisas que nosso município está recebendo. Foi dado para
todo  o  povo..  Não  importa  de  qual  deputado  venha  os  recursos  que  serão
benvindos. Esclareceu o ver. Leonardo que não tem deputado de estimação. O
que tem, é a luta pelo povo de Três Forquilhas pelo que recebe. Serve para todos.
Veículos, máquinas, rolo e outros.  O importante é que chegue até  aqui. Estamos
de  parabéns.  Vamos  colocar  isso  na  rua  porque  é  triste  algumas  pessoas
acharem que os vereadores,  prefeito  e secretários não fazem nada.  Fazemos
tudo o que podemos, por todos, concluiu o Ver. Leonardo.  Usou do espaço o
VER. JAIRO – PP  que saudou a mesa diretora, colegas vereadores, funcionárias
da casa, pre  candidato Jéferson  Odir e sua filha Janieli.  Justificou o uso do
espaço para refletir como é nossa vida. Por ser curta onde estamos de passagem.
Está aí o nosso radialista Macedo, onde no ano de noventa e nove quando sua
pessoa concorreu a vereador pela primeira vez. Macedo era um parceiro, amigo
onde muitas vezes almoçou em sua casa, pois tinham uma grande amizade.  Veio
morar em Três Forquilhas, transferiu seu título eleitoral para dar uma força para
sua pessoa.  Macedo era um grande amigo. É natural que com o passar dos
anos, as amizades vão se distanciando pelas circunstâncias que  a vida nos leva
para outros rumos. O ver. Jairo deixou registrado  seus sentimentos de pesar e
sugeriu para a Câmara fazer uma moção de pesar aos seus familiares. Quanto o
que falou  o colega Leonardo,  concorda,  porque tudo o  que se consegue dos
deputados, independente de partido o mais importante é o que mandam para o
nosso município. Outra vez, sua pessoa, o ver. Oli e o ver. Sérgio  onde os dois
eram do PTB e sua pessoa era do PSD, como não tinham um deputado que
pudesse ajuda-los, trabalharam para o Deputado Busatto. Também teve outras
pessoas que deram uma mão e conseguiram uma expressão de votos aqui e



obtiveram  através  dele  em  Brasília,  onde  alguns  vereadores  foram  lá  e
conseguiram a liberação de duzentos e oitenta mil reais para iniciar a creche e o
restante  do  FNDE,  mas  como  foi  vinculado   junto  a  emenda  dele  é  que  se
conseguiu  a  liberação  da  creche  naquela  época.  Também  foi  conseguido  o
calçamento de pedra aqui da Rua Afonso Pedro da Costa. Reiterou o ver. Jairo
que independente de partido, o deputado que nos ajudar será reconhecido. Nesta
época o ver. Jairo lembrou que o deputado do PSD não nos via com bons olhos.
Então  se  optou  apoiar  vários  outros  dentro  da  mesma  bancada.  Nada  mais
havendo  a  tratar  o  Senhor  Presidente  declarou  encerrada a  presente  Sessão
Ordinária. Do que para constar, foi lavrada  a presente Ata que foi digitada e são
levantados os trabalhos. Eu    Secretário a subscrevo, juntamente com o Senhor
Presidente   
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